

Informationsveranstaltung

Neuordnung Finanzausgleich Kanton Aargau – eine faire Lösung?

Am 12. Februar 2017 stimmt die Aargauer Stimmbevölkerung über die Neuordnung von Aufgabenteilung und Finanzausgleich zwischen Kanton und Gemeinden ab. Der Grosse Rat hat der Vorlage im Jahr 2016 deutlich zugestimmt. Aufgrund des zustande gekommenen Volksreferendums fällt die abschliessende Entscheidung an der Urnenabstimmung.

Wir bieten Ihnen die Möglichkeit, sich aus erster Hand über die Abstimmungsvorlage zu informieren am

Montag, 30. Januar 2017, 19.30 Uhr
im Rathaus Wettingen, Rathaussaal, 5. Stock

Begrüssung:

Roland Kuster, Gemeindeammann Wettingen

Inputreferat:

Regierungsrat Dr. Urs Hofmann
Vorsteher Departement Volkswirtschaft und Inneres

Podiumsgespräch:

Heidi Ammon, Gemeindeammann, Windisch (Pro)
Roger Fricker, Gemeindeammann, Oberhof (Contra)

Moderation:

Mathias Küng, Politikchef Aargau, Aargauer Zeitung

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme sowie eine lebhaftige Diskussion.

Es geht um die
Wurst!

*Ab 18.30 Uhr offerieren wir Ihnen auf dem
Rathausplatz Wettingen eine Wurst vom Grill mit
Brot und Getränk.*